

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Destinados 2,1 millones de euros a mejoras de infraestructuras locales en Valcarlos

La consejera Salanueva ha visitado hoy los trabajos acometidos y otras obras en ejecución, por importe de 2,8 millones de euros

Miércoles, 23 de marzo de 2011

El Gobierno de Navarra, a través del Departamento de Administración Local, ha destinado 2,1 millones de euros a obras de mejora en la localidad de Valcarlos. La consejera de Administración Local, Amelia Salanueva Murguialday, ha visitado hoy los trabajos acometidos y otras obras en ejecución, por importe de 2,8 millones de euros. En la



La consejera Salanueva y Pegenaute, con representantes del Ayuntamiento de Valcarlos.

visita, Salanueva ha estado acompañada por el director general del Departamento de Administración Local, Pedro Pegenaute Garde, y por representantes del Ayuntamiento de Valcarlos.

Entre las obras que se están ejecutando actualmente se encuentra la travesía de Valcarlos, que supone una inversión de 2,5 millones de los que el Ejecutivo foral aporta cerca de dos millones de euros: 1,1 millones procedentes del Departamento de Obras Públicas y 870.811 de Administración Local.

Esta travesía, en la NA-135, Pamplona-Francia, requiere la actuación en una longitud de, aproximadamente, 900 metros. Las obras suponen la renovación de las redes de aguas pluviales, de abastecimiento y saneamiento, así como la canalización de la red de alumbrado, telefonía, teledistribución y gas. Asimismo, se renueva la pavimentación del asfalto, con una anchura de 5,5 metros, y de las aceras, elevadas y con una anchura mínima de 1 metro. La delimitación de calzada y aceras se realizará con bordillos de piedra y una cuneta de 25 cm de anchura. El proyecto contempla también la renovación de muros de apoyo y contención, de la señalización y la adecuación de un paso de peatones elevado.

Junto a estos trabajos, el ayuntamiento ha concluido otras obras consistentes en la pavimentación de los caminos de Kurtzezahar y Bexin, y la reparación de los daños por un desprendimiento de tierras en el

camino vecinal de Pekotxeta a Ventas. Además, este año está previsto que la entidad local acometa la renovación del alumbrado público en el barrio de Gainekoleta. Las obras, como la parte de la travesía financiada por Administración Local, fueron incluidas en el Plan de Inversiones Locales 2009-2012.